



Tanggal	21 Agustus 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

2.000 Anak-Ortu Hadiri Peringatan HAN

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 21 Agustus 2023

Pariaman, Padek—Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) dan Hari Keluarga Nasional (Harganas) ke-30 Tahun 2023 Tingkat Kota Pariaman dihadiri 2.000 anak dan orangtuanya di Pentas Utama Pantai Gandorih Pariaman, Sabtu (19/8).

Peringatan HAN mengangkat tema "Anak Terlindungi, Indonesia Maju dan Harganas ke-30 "Menuju Keluarga Bebas Stunting untuk Indonesia Maju". Sementara untuk Kota Pariaman mengangkat tema "Sehari Bersama Ayah".

Wali Kota Pariaman Genius Umar mengatakan, anak adalah generasi masa depan, ketika anak tersebut didik dengan baik dan menciptakan kualitas anak yang lebih baik, maka akan timbul nantinya remaja dan yang akan lebih baik. Dimana mereka nanti akan melanjutkan estapet kepemimpinan pemerintahan.

"Sesuai dengan tema Harganas, Kota Pariaman memiliki beberapa angka *stunting*. Seluruh anak *stunting* sudah kita pilihkan orang tua asuhnya yang

ikut memantau dan memberikan bantuan kepada anak tersebut, baik perorangan maupun lembaga atau OPD masing-masing. Sehingga semua anak *stunting* kita memiliki orang tua asuh," ujarnya.

Hal itu harus dilakukan bersama dan harus dievaluasi serta mengecek apakah anak *stunting* ini berubah atau tidak statusnya. "Namun, saya yakin dengan adanya orang tua asuh ini dan program Pemko Pariaman sampai ke pemerintahan desa, angka *stunting* dalam 6 bulan bisa berubah di Kota Pariaman," jelasnya.

Genius juga menyebutkan, puncak peringatan HAN dan Harganas tahun ini diharapkan mampu dijadikan sebagai momentum bagi Pemko Pariaman, dalam menyiapkan generasi emas. Hal ini telah dilakukan dengan memberikan perlindungan sekaligus pemenuhan terhadap hak-hak anak.

"Kami patut mendengarkan aspirasi dari anak dan remaja yang tergabung dalam komunitas Duta Genre (Generasi Berencana), dan aspirasi mereka. Kita terjemahkan dalam bentuk program kegiatan melalui OPD di lingkungan Pemko Pariaman," jelasnya.

Lebih lanjut dikatakan, Pemko Pariaman telah meraih penghargaan Kota Layak Anak Kategori Nindya, naik peringkat selama ini 6 tahun berturut-turut di peringkat Madya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Pariaman Lucyanel Arym mengungkapkan memiahkan peringatan itu digelar berbagai lomba yang diikuti anak bersama ayahnya.

Diantaranya lomba estapet kelereng bersama ayah, lomba menangkap bola, lomba estapet tuang air, lomba pacu kupiah, lomba pacu tempurung, pekan kesehatan remaja, penampilan anak disabilitas, penampilan Forum Anak dan Duta Genre Kota Pariaman. (nia)

